

Zürich, 28. Februar 2025

## Medienmitteilung

### Rücktritt von AVKZ-Präsident Lorenz Schmid

Aufgrund einer Swissmedic-Strafverfügung und der damit verbundenen öffentlichen Diskussion hat Dr. Lorenz Schmid, Präsident Apothekerverband des Kantons Zürich (AVKZ), entschieden, per sofort zurückzutreten. Der Vorstand des AVKZ bedauert diesen Entscheid und bedankt sich bei Lorenz Schmid für seinen 16 Jahre dauernden, beispiellosen Einsatz und dafür, dass er mit seinem Rücktritt die Interessen der Apothekerschaft einmal mehr über seine eigenen stellt.

Lorenz Schmid hat sich viele Jahre aktiv für eine zukunftsweisende medizinische Grundversorgung in den Apotheken des Kantons Zürich engagiert. Unter anderem war er 2015 Initiant der Einführung des Impfens in den Apotheken im Kanton Zürich sowie schweizweit, beliebter Radio-Apotheker und hat sich in der Pandemie mit unglaublicher Energie sowohl für die Apotheken wie auch die Gesundheit der Bevölkerung eingesetzt. Für die Suche nach einer Nachfolge wird der Vorstand eine Findungskommission einsetzen.

Freundliche Grüsse



Alexander Bützberger  
Mitglied Geschäftsleitung



Ursula Steiner  
Mitglied Geschäftsleitung



Sybille Eberhard  
Geschäftsführerin